
Wie realistisch dürfen MNs sein.
Beitrag von „Wolfram Lande“ vom 4. Juni 2007, 20:50

Bei uns ist auch keiner rechts 

Und irre Befehle gab es von mir auch schon, siehe die Verstaatlichung des Hotels von Scorpio.
Das war nicht nur irre sondern auch gemein.

1
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/442-wie-realistisch-d%C3%BCrfen-mns-
sein/&postID=10504#post10504

https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/442-wie-realistisch-d%C3%BCrfen-mns-sein/&postID=10504#post10504
https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/442-wie-realistisch-d%C3%BCrfen-mns-sein/&postID=10504#post10504

